
Ride And Roses Event sont des « rides à moto » uniques 
et solidaires, dédiés à la sensibilisation à l’après cancer 

du sein, organisés en France et Europe lors                       
« d’Octobre Rose » en partenariat avec la                  

Ligue nationale contre le Cancer

The R.A.R.E. event is a unique «ride» 
dedicated to the fight against breast 

cancer, during «Pink October» month.
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TRARE (Ride And Roses Event) est un ride moto, un événement unique dédié à la lutte contre le cancer du sein pendant le 

mois d’Octobre Rose. Cette journée caritative permet de mettre en avant le fait qu’une femme touchée par un cancer du 
sein (surnomée “Rose”), reste totalement féminine, combative et actrice de sa prise en charge. La moto, le ride, le groupe 
symbolisent l’accompagnement bienveillant vers la guérison. Ils permettent d’une certaine façon d’aider ces femmes à “Se 
remettre en selle” après la maladie...

The RARE (Ride And Roses Event) is a unique ride and event dedicated to the fight against breast cancer during «Pink 
October» month. This charity day highlights the fact that a woman “Rose* ” affected by breast cancer remains totally 
feminine, combative in order to get back to their previous life. Motorcycling, riding and being part of a social group 
symbolize the journey towards their recovery. The goal is to help these women to get back to their life after the illness ...

* Roses = Women who fought or are fighting Cancer

Remise d’un chèque à la Ligue contre le Cancer en 2022



Cet événement est une occasion, après un combat difficile, de se sentir soutenues et portées lors d’un 
rassemblement festif, autour de nos valeurs telles que le partage, la liberté et l’aventure.
This event is an opportunity, after a difficult fight, to feel supported and carried during a festive gathering, 
around our values such as sharing, freedom and adventure.

Grâce à la solidarité des motard-e-s, des femmes atteintes d’un cancer du sein participent à ce ride en 
tant que passagères. Des motard-e-s “Pilotes Duo” portent une “Rose”, d’autres participent en “Solo” 
uniquement pour les accompagner.
Thanks to the solidarity of the bikers, women with breast cancer participate in this ride as passengers. Some
«Duo» riders wear a «Rose», others participate as «Solo» riders only.
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Cet événement permet à des femmes ayant été atteintes d’un cancer du sein de 
reprendre une vie normale après la maladie, “se remettre en selle”. This event allows 
women who have been affected by breast cancer to resume a normal life after the disease, 
«get back on track».

R.A.R.E. a rapporté + de 20 000€ à la Ligue Nationale Contre le Cancer en France, 
1800€ à l’association Bellis en République Tchèque, 6000€ à la Ligue contre le cancer 
Portugaise. Helping National Associations. Concretely, in 2021, R.A.R.E. brought in 20 
000€ to the National League Against Cancer in France, 1800€ to the association Bellis in 
Czech Republic, 6000€ to the National League against Cancer in Portugal. 

Notre sponsor exclusif MACIF Riders a fait un don de 5 000€ en 2023,  à l’intention de 
la Ligue contre le Cancer à Bayonne Our exclusive partner MACIF Riders will be 
donating €5,000 in 2023 to the Ligue contre le Cancer at the event in Bayonne.
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Le 1er RARE démarre le 8 octobre 2016 de Bordeaux. 450 Riders et 80 Roses (femmes ayant été atteintes d’un 
cancer du sein) partent pour une balade d’1h30 dans l’arrière pays Bordelais direction le Château de Carbonnieux 
Grand Cru Classé. La société Grand Angle Production réalise une vidéo totalisant plus de 12 000 vues.
RARE est un succès dès sa 1ère année.
The 1st RARE starts on October 8, 2016 from Bordeaux. 450 motorcycles and 80 «Roses», women who have been 
af- fected by breast cancer leave for a 1h30 ride in the Bordeaux hinterland towards the Château de Carbonnieux 
Grand Cru Classé. Grand Angle Production produced a video with more than 12,000 views.
RARE is a success from its first year.

En 2019, le Professeur Axel Khan, Président de la Ligue et RARE contractualisent un partenariat exclusif afin 
de mettre en avant les actions liées à l’après cancer. RARE organise en France les « Rides » en collaboration avec 
les 101 Comités régionaux de la Ligue. L’objectif étant de sensibiliser le grand public sur l’après cancer et aider 
ces femmes à reprendre une vie normale après la maladie. En 2023, La Ligue confirme encore une fois son 
engagement auprès de RARE pour se mobiliser lors d’Octobre Rose.
The objective is to raise public awareness about the post-cancer period and to help these women to return to a nor- 
mal life after the disease. In 2023, «La Ligue» confirms once again its commitment to RARE to mobilize during Pink 
October.

Nb. RARE gère les relations avec les Associations similaires pour les autres pays.

Pr. Axel Kahn
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Pour la 3ème année consécutive, Prague en République Tchéque 
organise “RARE Praha” qui réunit plus de 300 motos chaque année et 

organise des Dons pour l’Association Bellys (éq. la Ligue Française)
For the 3rd consecutive year, Prague in the Czech Republic is 

organising "RARE Praha", which brings together over 300 motorbikes 
each year and organises donations for the Bellys Association (a 

counterpart of the French League).

Pour la 3ème année consécutive, RARE Provence Alpes Côte 
d’Azur aura lieu plage des Marinières, à Villefranche-sur-Mer, 
l’une des plus belles de la Côte d’Azur.
For the 3rd year running, RARE Provence Alpes Côte d'Azur will 
take place on the Plage des Marinières in Villefranche-sur-Mer, 
one of the most beautiful beaches on the Côte d'Azur.
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1ère édition pour la ville de Bayonne pour ce RARE Pays Basque.
Une Remise de Chèque à la Ligue contre le Cancer par notre sponsor 

MACIF Riders de 5 000€ a été effectuée lors de cet événement.

2023, 1ère édition RARE Portugal,  “La ville de Porto a rejoint RARE 
(www.rideandroses.com) et pour la première fois nous aurons RIDE AND 
ROSES dans notre pays !! Un événement qui se déroule depuis plusieurs années 
dans d'autres pays et dont le principe est l'organisation d'une « balade », qui 
vise à offrir une journée spéciale aux femmes qui ont vécu ou traversent 
actuellement une période de traitement contre le cancer du sein”. 
Communication du site de la Culture de la Ville de Porto. 
For its 1st edition in Portugal, the city of Porto has joined 
RARE  and for the first time will have RIDE AND ROSES 
in Portugal ! 
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2ème édition pour RARE Haut de France. Un concept simplifié 
qui se transforme en Baptêmes à Moto pour des Roses qui se 
déroulera conjointement au 1er Festival d’élégance Moto

2nd edition for RARE Haut de France. A simplified concept that 
is transformed into a purely motorbike baptism for the Roses, 
which will take place in conjunction with the 1st Motorbike 
Festival of Elegance.
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Plus de 1 000 motos participent à RARE chaque année, la sécurité est notre priorité ainsi que celles des Roses et 
autres participant-e-s.Nous remercions toutes les villes qui nous ont accueillis Bordeaux, Lyon, Bayonne, Nice, Lille, 
Montpellier, Tourcoing pour la France, Prague, Malaga, Barcelone, Madrid et Porto en Europe. 
Cet événement ne pourrait exister sans nos sponsors. Un immense merci à  la MACIF qui assure l’événement, MACIF 
Riders et qui participe financièrement ainsi que Liberty Rider qui participe techniquement, en rendant les parcours 
disponibles sur l’Application. 
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Accueil des participants en sous-groupes : Duo qui portent une Rose, Solo qui roule en solo pour la cause. 
One day Ride, on Sunday 6th October (launch of Pink October Month). 
Offer to “Riders & Roses” opportunity to ride for a cause.

PROGRAMME 2024
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❏ Accueil des participant(e)s
❏ Briefing sécurité
❏ Choix du Rider par la Rose « Find your Rider»
❏ Ride-s
❏ Retour sur site
❏ Photocall
❏ Food-truck
❏ Ambiance musicale
❏ Collecte de Dons…
❏  Fin de l’événement
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SAVE THE DATE

6 oct. 2024

 Laurent Chabanis +33(0)611 24 21 39 contact@rideandroses.com www.rideandroses.com

mailto:contact@rideandroses.com
http://www.rideandroses.com/

